



Ata da reunião ordinária do Núcleo Gestor PDPFOR

1. Aos três dias do mês de Agosto de 2006, às 16h, no Salão Nobre da Secretaria de Desenvolvimento Econômico - SDE, reuniu-se, em sessão ordinária, o Núcleo Gestor do PDPFOR, presidida pelo Sr. José Meneleu Neto. Estavam presentes representantes de diversos segmentos da sociedade, como poderá ser confirmado na assinatura desta ata.
2. Foi apresentado o ponto de pauta:
Eleição de delegados/as dos segmentos que estão com vagas a serem preenchidas (Entidades empresariais, ONG's, Entidades trabalhadoras através dos seus sindicatos e Entidades profissionais);
Regimento e Metodologia do Congresso e
Avaliação do II Fórum.
3. Foi pedido que os representantes dos segmentos citados acima propusessem a forma como poderia ser feita esse novo processo de tiragem de delegados/as.
4. Sr. Tourinho – Falou sobre a importância de não existir sobra de vagas, já que ninguém tem esse interesse. Entretanto, disse que o Regimento do II Fórum, elaborado e aprovado por esse Núcleo Gestor, deixa claro que o espaço legítimo de eleição de delegados e delegadas para o Congresso seria o II Fórum. Ressaltou ainda a importância de uma capacitação para os delegados e delegadas.
5. Sra. Gorete (CDVHS) – Propôs primeiramente que o ideal seria convocar as ONG'S que têm afinidade com o tema, mas afirmou que essas são poucas. Concluiu, portanto, que deveria haver uma chamada às ONG's para que essas fossem ao Congresso. Questionou ainda sobre quando o Núcleo Gestor teria acesso ao material recolhido nas Audiências Públicas, tanto territoriais quanto temáticas.
6. Sr. Firmiano – Ressaltou a boa mobilização e participação da população no II Fórum. Criticou o documento utilizado no mesmo (Síntese), afirmando que não havia no documento um aprofundamento do conteúdo técnico, pois não continha as propostas populares, não apresentava uma coerência técnica e não apresentava conclusões.
7. Sr. Ígor – Sugeriu que ocorresse uma nova chamada para esse momento. Ressaltou as dificuldades de mobilizar os segmentos, destacando a questão da isonomia dos mesmos. Questionou a quem seria dirigida essa chamada, essa divulgação; já que nem todas as organizações dos segmentos estão contempladas em uma unidade organizativa. Como no caso das ONG's, onde nem todas estão ligadas à ABONG e como os sindicatos, onde nem todos os sindicatos estão ligados à CUT. Propôs que acontecesse em um só momento a eleição dos delegados de segmentos e uma capacitação para delegadas e delegados. Sugeriu a criação de um cronograma de atividades do Núcleo Gestor para esse mês.
8. Sr. Tourinho – Propôs que fosse realizado um "Pré-Congresso", onde fosse disponibilizado à todos delegados/as a cópia do projeto de lei, para que eles/elas possam se preparar para o Congresso.
9. Sr. Meneleu – Ressaltou a importância de ser encaminhada a questão das representações dos segmentos. Afirmou a questão da autonomia desse grupo (Núcleo Gestor) para decidir sobre essa questão. Afirmou ser favorável que os segmentos preencham todas as vagas. De que forma isso será feito, nós definiremos aqui. Mas em princípio, vejo que precisamos definir aqui se não haverá mais oportunidade de

preenchimento das vagas ou se haverá essa oportunidade.

10. Sra. Jacqueline – Ressaltou a necessidade de uma nova chamada para a eleição de delegados/as desses segmentos, pedindo que a questão da ampla mobilização fosse garantida.

11. Sra. Valéria – Afirmou a importância desse novo momento, propondo que acontecesse durante um dia útil, no período noturno e que fosse feita uma boa mobilização. Propôs que a capacitação fosse vista como um outro momento, diferente da eleição de delegados dos segmentos.

12. Sr. Will – Afirmou que é o próprio Núcleo Gestor quem tem a legitimidade de definir com será esse processo de eleição de delegados/as dos segmentos; visto que o Núcleo Gestor é o responsável pelo Regimento, então esse mesmo Núcleo Gestor poderá alterá-lo. Ressaltou a importância da criação de um cronograma de atividades para o Núcleo Gestor, ao menos para o mês de Agosto. Colocou ainda a necessidade de comprometimento dos membros do Núcleo Gestor no que diz respeito à mobilização dos segmentos por cada um/a ali representado, afirmando ser imprescindível esse compromisso, visto o pouco tempo que haverá para essa mobilização e o número de pessoas que precisam ser mobilizadas.

13. Sr. Igor – Chamou a atenção sobre a questão da chamada pública, afirmando a necessidade de serem guardados os registros, resguardando assim os procedimentos formais, visto que estava claro o segmento das entidades empresariais não estava comparecendo às atividades do Plano Diretor para depois pressionar a Prefeitura Municipal e a Câmara dos Vereadores, e isso é motivo para denúncia pública. Então importante que os outros segmentos se preparem e também a própria Prefeitura para o embate que será com esse segmento. Inclusive é importante que durante esse mês de Agosto a Prefeitura junto ao Núcleo Gestor possa estar pensando e desenvolvendo alguma atividade junto à Câmara dos Vereadores com o objetivo de sensibilizá-la e aproximá-la das discussões.

14. Após as discussões, foi encaminhado que haverá uma nova chamada para os seguintes segmentos: Entidades profissionais, entidades trabalhadoras (sindicatos), organizações não-governamentais (ONG's) e entidades empresariais. A realização da eleição dos delegados/as desses segmentos será dia 16 de Agosto de 2006, às 18h30min.

15. Estabelecimento de prazos para entrega do material técnico e de outras atividades que acontecerão antes do Congresso

16. Sra. Gorete – O Núcleo Gestor não teve ainda acesso aos documentos de forma integral, com todos os dados e propostas colhidas nas Audiências. Pediu que acontecesse ao menos dois momentos para que os membros do Núcleo Gestor tivessem a oportunidade de aprofundar o conteúdo técnico.

17. Sr. Marconi – Afirmou a necessidade do Núcleo Gestor ter acesso ao Projeto de Lei antes desse ser divulgado.

18. Sr. Meneleu - Informou que já existe uma proposta de prazo, que é dia 18 de Agosto, para a conclusão desse material.

19. Sra. Gorete – Ressaltou a necessidade de uma capacitação para delegados/as.

20. Encaminhamentos:

- Haverá uma capacitação para as delegadas e delegados nos dias 19 e 26 de Agosto, com início às 13 horas e término às 17 horas. A proposta é que essa capacitação aconteça no Centro de Referência do Professor.

- Acontecerá nos dias 08 e 09 de Agosto, às 16 horas, encontros do Núcleo Gestor para a apresentação do Diagnóstico, que já foi apresentado anteriormente, mas de forma superficial. A idéia é discutir esse diagnóstico de forma mais tranqüila e aprofundada.

- Foi pedido a disponibilização da lista dos delegados e delegadas do Plano Diretor

